

Aus Käfertal nicht wegzudenken

Siedlergesangverein: Gesungen wird seit 1934

Gesungen wird in der Weihnachtszeit überall mehr als sonst. Das ganze Jahr über Freude am Singen haben in Käfertal die Mitglieder des **Siedlergesangvereins „Freundschaft“**. Der Verein blickt auf eine lange Tradition zurück. Und ist zurecht stolz darauf:

In die Zeit der Entstehung des weitausgedehnten Siedlungsgebietes zwischen den Vororten Käfertal und Waldhof fällt die Gründungszeit des Siedlergesangvereins „Freundschaft“. Obwohl die Siedler gerade dabei waren, unter schwierigsten Umständen ihre Häuser aufzubauen, fanden sich Idealisten, die in ihrem neuen Wohngebiet einen Gesangverein gründen wollten – und das trotz der bereits vor-

handenen namhaften Gesangvereine in Käfertal und Waldhof. Am 17. November 1934 beschlossen einige Siedler, im damaligen „Siedlerheim“ am Speckweg einen Verein zu gründen. Bei der Gründungsversammlung fanden sich 14 Sangesfreunde ein, die den Verein unter seinem heutigen Namen als ersten Siedlergesangverein in Deutschland gründeten. 1987 gründete die

„Freundschaft“ einen Frauenchor, der inzwischen in einen gemischten Chor übergegangen ist. Beide Chöre nehmen im Käfertaler Leben aktiv teil.

Heute proben der gemischte Chor und der Männerchor immer freitags im Vereinslokal „Waldpforte“. Mehr zum Verein und seinen Terminen finden Interessierte im Internet unter der Adresse www.sgv-freundschaft.de. *imp*



Alle Sänger der „Freundschaft“-Chöre.